
Antrag Nr. 06-O-12-0021
SPD-Fraktion

Betreff:

Mobilfunkanlagen in Erbenheim (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Wir bitten den Magistrat um Auskunft, wie viele Mobilfunkanlagen (auf städtischen und privaten 
Liegenschaften) im Stadtbezirk Erbenheim installiert sind und an welchen Standorten sie sich 
befinden.
Der Ortsbeirat bittet – soweit vorhanden – um Überlassung eines entsprechenden Katasters.

Begründung:
Von beunruhigten Bürgern werden wir immer wieder darauf angesprochen, dass sich die Zahl der 
Mobilfunkmasten in den letzten Monaten im Stadtbezirk erheblich erhöht hat, ohne dass darüber 
eine Information erfolgte.

Angesichts der bestehenden Ängste und Ungewissheiten unter den Einwohnern – verstärkt durch 
Presseberichte über mögliche gesundheitliche Gefährdungen – wäre eine offensivere 
Informationspolitik des Magistrates wünschenswert.
Aus diesem Grunde bitten wir um eingehende Unterrichtung.

Begründung:

Wiesbaden, 20.08.2006

Reinhold


